

CA A PARU DANS LA PRESSE

Le Progrès du 20/10/2022

Belle affluence pour la 30ème randonnée des chevreuils

Malgré la pénurie de carburant, ce n'est pas moins de 1 147 personnes, randonneurs et cyclistes, qui ont participé à la 30e édition de la randonnée des chevreuils de Duerne en profitant de cette belle journée d'automne. Les 2 associations organisatrices, le comité d'animation et l'association sportive ont balisé 3 circuits VTT et 5 circuits randonnée sur lesquels il était possible de se ravitailler aux 8 relais très bien approvisionnés.



On a pu noter la présence de la Fédération Française de la Randonnée du Rhône venu découvrir une manifestation conviviale où les visiteurs ont été enchantés par l'accueil et les paysages des monts du

Lyonnais.

Chacun a pu rentrer chez soi après avoir dégusté la soupe à l'oignon, avec un petit cadeau pour fêter la 30e et en emportant quelques produits du marché des producteurs locaux.



La pause duernoise a servi son saucisson patate

Ouvert en mai 2022, les membres du nouveau bar associatif, "La Pause Duernoise" ont organisé ce dimanche 30 octobre un "saucisson patate". Désireux de faire



vivre ce petit bourg, de créer un espace de convivialité, de partage, d'ouverture vers les habitants des villages riverains, les bénévoles ont tenté une première animation. Celle-ci a connu une belle réussite puisque ce n'est pas moins de 140 repas qui ont été servis malgré nombre de manifestations aux alentours. Une première qui en appellera sûrement beaucoup d'autres.

